



～がんばった先の笑顔を目指して～

福翔

明治6年7月23日開校

二戸市立福岡小学校 学校だより
発行日 R5. 7. 21
第9号 (文責: 佐藤純子)
二戸市福岡字下川又15
電話0195-23-6155



1学期終了! 明日から夏休み!



終業式: 4~6年の様子



児童代表のこたば

今日で76日間の1学期が終わります。1学期の始業式では、「がんばった先の笑顔でいっぱいにしましょう」「おはようございますやありがとうがたくさんきこえる学校にしましょう」とお話ししました。また、入学式では、『はてなマーク』をたくさんの「わかった!」「できた!」に変えていきましようとお話ししました。それぞれ、振り返ってみます。

1年生の皆さん、4月の頃と比べると、びっくりするほど立派になりました。座り方や話の聞き方が上手になり、勉強にも一生懸命で、10までの足し算や引き算、鉄棒など、たくさんの「わかった!」「できた!」がありました。点数をつけるとすれば100点のがんばりでした。

「がんばった先の笑顔」については、全校で振り返ります。4月から、マスクを外してもよくなり、お互いの表情を見ながら、声をかけ合って、一緒に取り組むことができるようになりました。授業中の話し合いや朝の会の歌など、元気な声が聞こえ、がんばっているたくさんの笑顔を見ることができました。一番思い出に残っているのは、運動会です。勝った6年生を見て、大喜びしていた1年生。声を枯らして応援していた応援団。福岡小学校が「がんばった先の笑顔」であふれた一日でした。

「おはようございます」や「ありがとう」については、児童会や放送委員会の呼びかけ、JRC委員会の『思いやりの木』、児童会執行部の『ありがとう大作戦』などの取組のおかげで、進んであいさつする子、誰かのためにがんばれる子、ありがとうをしっかりとと言える子が多くなりました。とても嬉しいです。2学期も続けていきましょう。1学期最後の今日、私も「ありがとう」を言いたい人がいます。それは、委員会活動がんばってくれた5・6年生です。皆さんの委員会活動は、自分たちで考えて動いている様子が伝わってきて、とても気持ちいいです。全校児童や先生方が、気持ちよく暮らせるのは5・6年生の皆さんのお陰です。いつも本当にありがとうございます。

夏休みは、27日間あります。取り組んでほしいことは、「外で元気に遊ぶ」「毎日勉強に取り組む」「家族の一員としてしっかり働く」です。目標を立てて、それに向かってがんばれる自分にしていきましょう。夏休み中には、特設陸上・すもうの活動や、JRCのリーダーシップ・トレセンもあります。参加する皆さんのがんばりと成長を期待します。

最後に、ここにいるみんなと約束したいことがあります。それは、「命をしっかり守る」ということです。夏は、交通事故だけでなく、海やプールでも命をなくす事故が起きます。十分注意して安全に過ごしましょう。8月18日に元気な姿で全員に会えることを楽しみにしています。【終業式 式辞】

1学期間、ありがとうございました。よい夏をお過ごしください。

終業式前日 各学年の様子



【1年】 学級会で、「みんなでたのしくからだをうごかすあそびを考えよう」について話し合っていました。



【2年】 土屋先生に代わって2組の担任になった千葉啓太先生と一緒に、算数の学習に取り組んでいました。



【3年】 藤原先生が2ヶ月間お休みしている間、様々な先生方と学習してきた1組。夏休みの計画を立てていました。



【4年】 学級会で、「お楽しみ会をふりかえる」について話し合い、タブレットを使って、意見を共有していました。



【5年】 図工でポスター制作やタブレットを使ったデザインづくりに取り組んでいました。ソフトを自在に使っています。



【6年】 1学期のまとめと先取り課題に取り組み、個々の課題に向かって集中している姿が印象的でした。

こんな光景も見つけました！



学期末のお楽しみ会で「ごぼう抜き」をしている学級がありました。



下足箱のそうじをしている学級がありました。黙どうが素晴らしかったです。